



Diese Höhe hat ihm die neue Bestmarke eingebracht. Andreas Steinmetz verbesserte seine bisherige Bestleistung um fünf Zentimeter.

Foto: privat

20 Jahre alter Rekord wurde egalisiert

Leichtathletik | Andreas Steinmetz (SVS) erreichte im Hochsprung 2,16 Meter.

Zuerst waren es 2,10m, dann folgten 2,13m und im nächsten Anlauf jubelte Andreas Steinmetz im Wiener Ferry Dusika-Stadion über den erfolgreichen Sprung über die 2,16m.

So war es dann amtlich – beim ersten Aufbaumeeting im Hochsprung, organisiert von ÖLV-Trainerin Inga Babakova, war der 20 Jahre alte Rekord von Pavel Vanicek vom 17. Juli 1999 egalisiert. Steinmetz versuchte im Anschluss noch die 2,20m-Marke. Viel fehlte nicht. „Wichtig ist, dass Andi nun auch daran glaubt, dass er solche Höhen springen kann“, betont die ehemalige Hallenweltmeisterin Babakova.